
 
Famiglia: card. Bassetti, "incrementare le nascite, crescita zero è
paurosa"

"Va bene l'assegno, ma bisogna favorire l'incremento delle nascite, la crescita zero è paurosa". Lo ha
detto il card. Gualtiero Bassetti, presidente della Cei, interpellato dai giornalisti sull'impegno del
governo a favore delle famiglie. "La Francia premia anche il terzo figlio", ha fatto notare il cardinale:
"Hanno capito che senza un incremento delle nascite è la fine dell'umanità". "Chi pagherà le
pensioni, se la gente non lavora?", si è chiesto il presidente della Cei.

M.Michela Nicolais
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